



スマイル天神 No.8

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



令和3年5月25日
天神小学校
校長 木下 和弥

がんばった運動会 ～スマイル天神 仲間を信じてかけぬけろ～

先日は、晴天に恵まれ、運動会を実施することができました。この運動会を実施するにあたり、各家庭で感染対策をとっていただき、様々なご不便とご苦勞をおかけしたのではないかと存じます。本当にありがとうございました。

また、運動会を実施することそのものにも、様々な考えがあると存じます。コロナに感染できない、仕事の都合上不特定多数の人との関わるような活動には同居家族が参加できない等、様々な事情がある中、運動会を実施することそのものに対してご理解をいただき、ありがとうございました。

運動会を実施するにあたり、育友会執行部の皆様には、運動会前に集まって話し合いをしていただきました。運動会当日まで、参観者用の名札の作成、感染対策物品など様々な準備をしていただきました。運動会当日朝から受付業務、駐車場業務…。お子さんの演技等もある中、運動会のスムーズな運営のために、様々なことをご協力いただきました。運動会後は、後片付け、掃除等にもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

保護者の皆様におかれましても、大変暑い中でのマスク着用等にもご協力いただくとともに、運動会後のテントの撤収作業等、後片付けにご協力いただきまして、ありがとうございました。

皆様のご協力のおかげで、素晴らしい運動会になったと思っています。

今回、昨年度に引き続き、運動会の練習も新型コロナウイルス感染症対策のために、マスクを着用した練習、種目の減少、全体練習や総練習等の時間の削減、各種演技等の簡素化、練習時間そのものの減少。例年より2週間以上早かった梅雨入りのため、雨が多く、練習時間も大幅に少なくなった状況でした。

それでも職員が計画的に練習を進め、子どもたちも一生懸命に頑張っていました。天神小学校のすばらしさを感じた運動会でした。ありがとうございました。



<1年生児童代表のことは>



<5・6年生 天神ソーラン2021>